

【本郷教室 教室長ブログ】 12月18日(土)

こんばんは。
教室長の大内です。

通常授業は12月21日(火)が最終日となり、
いよいよ冬期講習会が始まります。
小学生はこれまでの復習、
中1・中2はこれまでの復習と新学期の予習、
そして中3生は入試対策がテーマとなります。

本日で保護者個人面談も終了となりました。
2学期は9月中旬から今日まで
ほぼ毎日面談をしてきたので
「2学期は全部で何件面談したのかな？」と
思い立ち、興味本位で数えてみたところ
163件でした。

保護者面談の内容は本当に様々です。
私のくだらない冗談が
生徒さんを通してダイレクトに
保護者の方に伝わっているときもあり
「それは冗談ですよ！」と説明して笑い合う
そんな面談もあります(笑)

もちろん、楽しい話ばかりではございません。
例え過去最高の成績がとれていたとしても
「さらに伸ばしていくには？」
「こういった課題点があります。」
「実は家ではこんな様子ですて…。」と
保護者の方と一緒に
「う～ん」と、うなってしまうときもあります。
面談のために教室に向かう足が重い…
そんなときもあるのではないかと思います、

それでも、
お仕事でスケジュール調整が大変な中
お時間を作って頂いた上、
私達が知り得ることのない
生徒さんのご家庭での宿題の取り組み方や
試験勉強のようすを教えて頂く…。
そういった話を 163 件もして頂いたことに
本当に頭の下がる思いです。
ありがとうございました。

「大変ですね、先生」と
言って頂く声もありますが、大丈夫ですよ。
生徒さんのご家庭でのようすの中には
小中学生らしい可愛らしさに溢れた
エピソードもあり、
思わず笑ってしまうときも
たくさんあり、癒されていますから（笑）。
また 3 学期もよろしくお願いいたします。

さて、もう一つ嬉しいことに
このブログを見て下さる生徒さんが
増えているようで、
どちらかという真面目な話よりも
真面目にふざけた話が楽しみのようで（笑）
それもあって最近
生徒さんとのやりとりで
真面目にふざけた話のネタができたときには
「この話、ブログ行きね」と
その場で認定するようになりました（笑）

専門用語「ブログ行き」の誕生です。
今日も一つ「ブログ行き」が誕生したのですが、
私の年齢が完全にバレてしまう内容のため
お蔵入りとなりました（笑）

最後に一つだけ。

一部の生徒の皆さん

「ブログ行き」を狙って

仕掛けてくるのは、やめて下さい（笑）

※フリではないですよ！

↑これがもはや「フリ」かもしれませんが

本当にフリではないですよ（笑）！！

2021 年もあと少しです。

楽しいことも

頑張らなければいけないことも共有して

前に進んでいきましょう！

それでは今日はこの辺で。

今日の BGM

Aimer 「ONE AND LAST」

KIRK FRANKLIN 「F.A.V.O.R」

久保田利伸 「Candy Rain」

大内